Editorial Ola

Olafinanciera.unam.mx nace con el objetivo de ampliar la investigación científica y su difusión en los temas de la economía financiera contemporánea. Se trata de un esfuerzo académico y universitario respaldado por un numeroso grupo de investigadores cuya trayectoria en el análisis de estos temas se remonta a más de dos décadas.

El dinámico y cambiante mundo de la economía financiera ha venido mostrando su preeminencia en el devenir económico y político mundial. El poder y el dinero se están redistribuyendo en el mundo actual y las ciencias sociales y los ciudadanos requieren de mayor información y análisis penetrantes y certeros en estos temas. Un mundo con un nuevo reparto del poder, con potencias emergentes y la declinación hegemónica del dólar y sus instituciones está produciendo efectos en casi todos los sectores productivos y en los mercados de las diversas regiones del mundo. Son múltiples las consecuencias y a la vez las condicionantes de las contradicciones del mundo financiero: inflación-deflación-estanflación; cambios en los precios relativos y en los patrones de consumo y ahorro; flexibilización laboral, caída en el empleo formal y en los ingresos de los asalariados, y nuevos modelos productivos.

De ahí la importancia de tener un acercamiento propio, original y bien fundamentado en economía financiera, que ofrezca un espacio de reflexión al mundo científico nacional y regional, además de las herramientas y el conocimiento necesario para poder desarrollar ideas y políticas capaces de enfrentar los desafíos del desarrollo. Aunque los temas son diversos y muy complejos, los universitarios que dan soporte a este esfuerzo editorial poseen el liderazgo y la capacidad de convocatoria para ofrecer a esta revista un futuro promisorio.

Para la UNAM este es un nuevo esfuerzo conjunto entre la Facultad de Economía y el Instituto de Investigaciones Económicas, producto de años de dedicación para consolidar este equipo de trabajo desplegado tanto en la investigación como en la docencia y la difusión en economía financiera. Este nuevo proyecto editorial busca mantener la excelencia y originalidad del trabajo realizado, fruto del liderazgo alcanzado en la investigación científica en estos temas. Por ello, invitamos a los universitarios a unirse a esta tarea, participar con nosotros y enviar sus contribuciones.

GOOOOOOYAAAAAAAAA. Universidad